

»Verformungs- und Schweißtechniken«

Termin: 18. bis 22. Juli 2016

Anmeldeschluss: 1. Juni 2016 (max. 12 Teilnehmer)

Ort: Arenhaus (Gewerbliche Schule Schwäbisch Gmünd), Marktplatz 33, 73525 Schwäbisch Gmünd

Kurssprache: ENGLISCH!

Gebühr: € 300 ohne Material / Schüler € 150

Date: 18 to 22 July 2016

Registration deadline: June 1, 2016 (max 12 participants)

Location: Arenhaus (Gewerbliche Schule Schwäbisch Gmünd), Marktplatz 33, 73525 Schwäbisch Gmünd

Language: English

Fee: € 300 without material / students € 150

Das Wissen über Werkzeuge und Techniken erleichtert den Silberschmieden die Arbeit. Daher stehen bei diesem Kurs Verformungstechniken, wie sie Paul de Vries anwendet, im Vordergrund. Sie werden mit Paul de Vries auch das Wolfram-Inertgasschweißen (WIGSchweißen / Englisch: TIG-welding) näher betrachten. Ausgangsmaterial hierfür wird vorwiegend Feinsilber sein. Er hat große Erfahrung auf diesem Gebiet.

The knowledge of tools and techniques facilitates the silversmith. Therefore in this course deformation techniques as applied by Paul de Vries stand in the foreground. With Paul de Vries you will also take a closer look at tungsten inert gas welding (TIG-welding), with which he has great experience. The main material will be fine silver.

Paul de Vries ist ein bekannter niederländischer Silberschmied. Er wurde 1958 in Geldrop-Mierlo geboren und erlernte das Handwerk des Silberschmiedens an der Berufsschule für Gold- und Silberschmiedekunst in Schoonhoven. Im Anschluss absolvierte er ein Studium in Produktionsdesign an der Hochschule der Künste in Utrecht. Seit 1995 hat sich Paul de Vries auf seine persönliche Leidenschaft spezialisiert, nämlich das Schmieden von großen Silberkunstwerken. Dauerausstellungen in der Galerie am Wasserturm in Schoonhoven (Niederlande) und in der Galerie Montan in Kopenhagen zeigen seine Arbeiten. Darüber

hinaus werden seine Werke in vielen privaten Museen ausgestellt. 2014 war er Hauptpreisträger des Hammerclub Treffens in Schwäbisch Gmünd.

Paul de Vries is a known Dutch silversmith. He was born in Geldrop-Mierlo 1958, learned the craft of silversmithing at De Vakschool in Schoonhoven. He subsequently graduated in Production Design at the Hogeschool voor Kunsten (Academy of Arts) in Utrecht. Since 1995, Paul de Vries specializes in his personal passion, namely the forging of large silver art works. Permanent exhibitions in the gallery De Watertoren in Schoonhoven (Netherlands) and in Gallery Montan in Copenhagen show his work. In 2014 Paul won the first prize in the HammerClub meeting in Schwäbisch Gmünd.

Anmeldung / Application:

Stiftung Gold- und Silberschmiedekunst in Schwäbisch Gmünd

c/o Stadtverwaltung Schwäbisch Gmünd

Ulrike Kleinrath

Waisenhausgasse 1-3

73525 Schwäbisch Gmünd

Telefon: 07171 603-4118

Fax: 07171 603-4119

E-Mail: ulrike.kleinrath@schwaebisch-gmuend.de

www.schwaebisch-gmuend.de

[Programm als PDF](#) / [Anmeldeformular als PDF](#)

<https://www.silberschmiede-forum.eu/workshop-paul-de-vries-2016/>